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ATA I)A  Ioa   (I)Eclm)   SESsio  ORDINiRIA DA CfilnRA M(JNICIPZII,  DE       ARARBm
REz\IIIZADA  No   DIA   17   DE   auNi]o   DE   2o24.

Aos  dezessete  dias  do  mes  de  junho  de  2024,   as  quinze  horas,   na  Sala
de   Sess6es   ``Vereador   Oswaldo   Freire   Martins'',    sob   a   Presidencia   da
Vereadora  Vanessa  Martins  dos  Santos,   e  com  a  presenGa  dos  Vereadores
Andre   Augusto   de   oliveira,    Claudinei   Santos   de   oliveira,    Eduardo
Aparecido    Moreira    Franco,     Irineu    Claudio    Leite,     Jose    Francisco
Beraldo    Junior,     Jos6     Francisco    da     Fonseca,     Marcos    Wezassek    de
Britto,    Reinaldo    Gaspar    e    Sidnei    Santos    Leal    realizou-se    a    10a
(decima)     Sessao    ordinaria    do    ano    legislativo    de    2024    da    Camara
Municipal    de    Guararema.    A   Senhora    Presidente,    sob    a   proteGao    de
Deus,     declarou    aberta    a    presente     Sessao    Ordinaria.     A    seguir,
solicitou   ao   1°    Secretario   que   procedesse   a   chamada   dos   Senhores
Vereadores.   Constatada   a   presen?a   de   10   Vereadores,   ausente   apenas
a   Vereadora   Maria   de   Fatima   Soares   Pereira   de   Souza,    tendo   a   sua
falta    justificada,     a    Senhora    Presidente    deu    por    iniciados    os
trabalhos   da   presente   Sessao   Ordinaria,    colocando   em   discussao   as
Atas     da     9a       (nona)      Sessao     Ordinaria     e     da     4a(quarta)      Sessao
Extraordinaria,    realizadas,    respectivamente,    mos   dias   03   e   05   de
junho   de   2024.    Nao   sendo   apresentada   qualquer   impugnaGao,    as   Atas
foram  declaradas  aprovadas.   A  seguir  a  Senhora  Presidente  solicitou
ao   10   Secretario   que   procedesse   a   leitura   das   mat6rias   constantes
do  Expediente,   a  saber:   1°)   Processo  n°   57/2024,   que  encapa  o  Projeto
de   Lei   n°   15/2024,   de   autoria   do   Vereador   Irineu     Claudio   Leite   e
que     ``Denomina     ``Estrada    Municipal     Kunitomo"     a     via     piiblica     que
especifica,    neste   Municipio.'';    20)    Processo   n°   59/2024,    que   encapa
o   Projeto   de   Lei   n°   17/2024,    de   autoria   do   Vereador   Sidnei   Santos
Leal   e   que   ``Denomina   ``Ciclovia   Paulo   Suguimoto"   a   ciclovia   a   ser
implantada  neste  Municipio.'',.   3°)    Processo  n°   71/2024,   que   encapa   o
Projeto   de   Lei   n°   23/2024,   de   autoria   do   Executivo  Municipal   e   que
``Extingue   escolas    desativadas    da   Rede   Municipal   de   Ensino.";    4°)

Processo   n°    73/2024,    que    encapa    o    Projeto    de    Lei    n°    24/2024,    de
autoria   do   Vereador   Sidnei   Santos   Leal   e   que   ``Altera   a   ementa   e   o
artigo     10     da     Lei     Municipal     n°     3.673/2024,     que     denomina     ``Jose
Francisco   de   Lima"   a   ciclovia   a   ser   implantada  na  Rua   Joao   Barbosa
de   oliveira,   neste  Municipio.";   50)    Processo  n°   74/2024,   que   encapa
o   Projeto   de   Lei   n°   25/2024,   de   autoria   do   Vereador   Irineu   Claudio
Leite  e  que  ``Denomina  Rua  ``Jose  Cardoso  de  Souza  Filho"  a  via  pdblica
que   especifica,   no   Bairro   Sitio   dos   Quinze,   neste   Municipio.";    6°)
Processo   n°    75/2024,    que    encapa    o    Projeto   de    Lei    n°    26/2024,    de
autoria   do   Vereador   Sidnei   Santos   leal   e   que   ``Denomina   ``Frederico

Ata  da   10.   Sessao  Ordinaria  do   ano  de   2024
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Augusto   Ferreira  de  Andrade"  -  ``Dindin"  a  ciclovia  a  ser  implantada
neste  Municipio.'';   7°)    REQUERIMENTO   DE   URG£NCIA  ESPECIAL:   Requeremos
ao   Douto   Plenario,   nos   termos   do  Artigo   145  do  Regimento   Interno,   a
concessao   de   Urgencia  Especial  para   o   Projeto   de   Lei   n9  24/2024,   de
autoria   do   Vereador   Sidnei   Santos   Leal   e   que   Altera   a   ementa   e   o
artigo     10     da    Lei    Municipal     n°     3.673/2024,     que    denomina     "Jos6
Francisco   de   Lima"   a   ciclovia   a   ser   implantada  na  Rua   Joao   Barbosa
de  Oliveira,   neste  Municipio''.   JUSTIFICATIVA:   A  concessao   de   regime
de  urgencia   especial   para  deliberaGao   da  presente  mat6ria   em  iinica
discussao  e  votaGao   se   justifica,   a   fin  de  evitar  que  a  placa   seja
confeccionada    com   a    denominaGao    incorreta,    causando    prejuizos    a
AdministraGao    Ptiblica.    Deste   modo,    solicitamos   que   a   propositura
seja    apreciada    em   dnica    discussao    e    votac:ao   na    Sessao    de    hoje,
devendo   as   Comiss6es   se   reunir  para   exarar  o   competente  parecer  ao
Projeto     de     Lei.      Pelas     raz6es     acima    expostas,     contamos     com    a
compreensao   dos   Nobres   Pares   para   aprovar   o   presente   Requerimento
de  Urgencia  Especial,   a   fin  de  que  o  Projeto  de  Lei  n°   24/2024  possa
ser  deliberado  na  Sessao  de  hoje,   em  dnica  discussao  e  votaGao.   Sala
das    Sess6es,     17    de    junho    de    2024.      (a)     VANESSA   MARTINS    DOS    SANTOS,
Presidente     da     Camara;       (a)      EDUARDO     APARECIDO     MOREIRA     FRANCO,      1°

Secretario;    (a)IRINEU   CLAUDIO  LEITE,   2°   Secretario;    8°)    REQUERIMENTo
DE   URG£NCIA  ESPCIAL:   REQUERIMENTO:   Requeremos   ao   Douto   Plenario,   nos
termos   do  Artigo   145   do   Regimento   Interno,   a   concessao   de   Urgencia
Especial   para   o   Projeto   de   Lei   n9   26/2024,    de   autoria   do   Vereador
Sidnei    Santos   Leal   e   que    Denomina   ``Frederico   Augusto    Ferreira   de
Andrade"   -``Dindin"   a   ciclovia   a   ser   implantada,   neste  Municipio".
JUSTIFICATIVA:    A    concessao    de    regime    de    urgencia    especial    para
delibera?ao   da   presente   materia   em   tinica   discussao    e   votaGao    se
justifica,     em    razao    da    inauguraGao    da    referida    ciclovia    estar
prevista   para    este   mss    de    junho,    e    ainda,    para    que    a   placa   de
inaugurac:ao  seja  confeccionada  com  a  denominaGao  ora  proposta.   Deste
modo,      solicitamos     que     a     propositura     seja     apreciada     em    dnica
discussao  e  vota€ao  na  Sessao  de  hoje,   devendo  as  Comiss6es  se  reunir
para   exarar   o   competente   parecer   ao   Projeto   de   Lei.    Pelas   raz6es
acima   expostas,    contamos    com   a   compreensao   dos   Nobres    Pares   para
aprovar   o  presente   Requerimento  de   Urgencia   Especial,   a   fin  de   que
o   Projeto  de  Lei  n°   26/2024   possa   ser  deliberado  na   Sessao  de  hoje,
em  tinica  discussao  e  votac:ao.   Sala  das   Sess6es,17   de   junho  de   2024.
(a)     VANESSA   MARTINS    DOS    SANTOS,     Presidente    da    Camara,.      (a)     EDUARDO

APARECIDO   MOREIRA   FRANCO,     1°    Secretario;     (a)     IRINEU   CLAUDIO   LEITE,

2°   Secretario;    9°)    IndicaG6es   de   autoria   do   Vereador   Andre  Augusto
de    oliveira:     n°    141/2024,     atrav6s    da    qual    indica    ao    Exmo.     Sr.
Prefeito   Municipal,    mos   termos   regimentals,    providencias   do   Setor

Ata   da   10.    Sessao   Ordin6rla   do   ano   de   2024
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competente  da  Municipalidade  no  sentido  de  serem  implantadas  cameras
de   monitoramento   e   seguranc:a   no   inicio   da   Estrada   Municipal   Jose
Moreira   Franco,    Bairro   Salto,.   n°   142/2024,    atraves   da   qual   indica
ao      Exmo.       Sr.       Prefeito      Municipal,       mos      termos      regimentals,
providencias  do  Setor  competente  da  Municipalidade  no  sentido  de  ser
colocada   uma   placa    de    sinalizaGao    que    advirta    os    condutores    de
veiculos    da    presenGa    de    animals    na    Estrada    Municipal    Theodoro
Garijo,   no   Bairro   Itapeti,    haja   vista   o   grande   ninero   de   animals
que   aparecem   pelo   local;    n°    143/2024,    atraves   da   qual    indica   ao
Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos   termos   regimentals,   providencias
do   Setor   competente   da  Municipalidade   no   sentido   de   ser   implantada
uma   faixa  de  pedestres   elevada  na  Rua  Mercedes  Maria  de   Jesus,   mais
precisamente  na  altura  do  n°   448,   no  Bairro  Nogueira;   e  n°   146/2024,
atraves   da   qual   indica  ao   Exmo.   Sr.   Prefeito  Municipal,   nos   termos
regimentals,    providencias    do   Setor   competente   no    sentido   de   que
todas  as  faixas  de  pedestres  existentes  nas  seguintes  vias  pdblicas
sejam   iluminadas:    Doutor    Silva   Pinto;    Dona   Laurinda,.    Dezenove   de
Setembro;    Padre   Luiz   Martini,.   Vinte   e   Tres   de   Maio;    Professor   Raul
Brasil;   e  Coronel  Ramalho,   localizadas  na  area  Central  de  Guararema;
loo)     Indicagao    de    autoria    do    Vereador    Irineu    Claudio    Leite:    n°
144/2024,    atraves   da   qual   indica   ao   Exmo.    Sr.    Prefeito   Municipal,
mos     termos     regimentals,      providencias     do     Setor     competente     da
Municipalidade     no      sentido      de      ser      construido      urn     Centro      de
ReabilitaGao  e  de  Fisioterapia  na  area  Central  de  nossa  Cidade,   que
devera    contar    com   profissionais    especializados,     como    fisiatras,
fisioterapeutas,   fonoaudi6logos  e  educadores  fisicos,   com  o  objetivo
de    promover    a    reabilitaGao    individualizada    dos    pacientes;     11°)
IndicaGao    de    autoria    do    Vereador    Reinaldo    Gaspar:     n°     145/2024,
atraves   da   qual   indica   ao  Exmo.   Sr.    Prefeito  Municipal,   nos   termos
regimentals,   providencias   do   setor   competente   da  Municipalidade   no
sentido  de  ser  feita  a  troca  de  todas  as  lampadas  de  vapor  de  s6dio
por    lampadas    de    LED,     dos    postes    existentes    nas    seguintes    vias
pdblicas:    Ruas    Tiradentes,    Pedro   Alvares    Cabral    e    Padre    Jose   de
Anchiet.a,    Bairro    Jardim    Dulce;    Estradas    Municipais    Jos6    Ribeiro
Guimaraes   e  Honda,   Bairro  Goiabal;   Avenida  Marrakeshi   e  Rua  Antonio
Eugenio   de   Mello,   Bairro   Lambari;   Rua  Mato   Grosso,   Bairro   Paratei;
e   Rua   Professora  Emilia  Candida  Barbosa,   Loteamento   Parque  Agrinco;
12°)    Mogao   de   Aplausos   n°    09/2024,    de   autoria   do   Vereador   Sidnei
Santos    Leal,    a   qual    continha   o   seguinte   teor:    Colendo    Plenario,
A  presente  MOGao  ten  como  principal  objetivo  aplaudir  e  parabenizar
os  medicos,   enfermeiros  e  funcionarios  da  Santa  Casa  de  Miseric6rdia
de   Guararema   por   toda   dedicaGao   e   empenho   em   tratar   os   pacientes,
principalmente  os  acometidos  pela  dengue.   .ustificativa:   Durante  urn

Ata   da   10.   Sess5o   0rdinsria  do  ano  de   2024
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periodo   de    grande    demanda   e    iota?ao,    a    equipe    da    Santa    Casa   de
Miseric6rdia  demonstrou  urn  compromisso  exemplar  com  a   satide  e  o  bem-
estar    dos    pacientes.    A    capacidade    de    atendimento    em    situaG6es
adversas    reflete    o   profissionalismo   e   a    excelencia   dos    serviGos
prestados  por  esta  instituiGao.   Diante  disso,   parabenizo  a  todos  os
profissionais   envolvidos   pelo   incansavel   trabalho   e   pelo   cuidado
humanizado   com   que   tratam   cada   paciente,    garantindo   a   assistencia
necessaria   e   contribuindo   significativamente   para   a   recuperaGao   e
conforto  de  todos  que  passam  pela  Santa  Casa.   Esta  singela  homenagem
6   uma   forma   de   reconhecimento   e   agradecimento  por   todo   o   es forGo   e
dedicaGao,    que   nao   passam  despercebidos   pela   nossa   comunidade.   Que
voces   continuem  sendo   exemplos   de   competencia   e   empatia   na   area   da
satlde.   Diante  dessas   considerac;6es,   a  Camara  Municipal  de  Guararema
APLAUDE  E   PARABENIZA  os  medicos,   enfermeiros   e   funcionarios   da   Santa
Casa   de   Miseric6rdia   e   que   finalmente,    ap6s   do   deliberado,    se   de
ciencia   aos   homenageados.    Sala   das    Sess6es,    17    de   Junho   de    2024.
(a)    SIDNEI   SANTOS   LEAL,   Vereador;    13°)   Moc:ao   de   Aplausos   n°   10/2024,
de  autoria  do  Vereador  Sidnei  Santos  Leal,   o  qual  continha  o  seguinte
teor:   Colendo  Plenario,   A  presente  Moc:ao  ten  como  principal  objetivo
aplaudir   e   parabenizar   os    funcionarios   do   Centro   de   Controle   de
Zoonoses      da      Prefeitura     Municipal      de     Guararema     pelo     esfor€o
incansavel,   pela   dedica€ao   e   medidas   eficazes   no   combate   a   dengue
em     nossa     cidade.     .ustificativa:     i     com     grande     satisfaGao     e
reconhecimento  que  destacamos  a  atuac:ao  dos  profissionais  do  Centro
de    Controle   de    Zoonoses,    que    nao   medem   esforc;os    para   garantir    a
satide    e    ben-estar    de    nossa    populaGao.     Com    aG6es    preventivas    e
educativas,   eles  ten  se  empenhado  na  eliminacao  dos  focos  do  mosquito
Aedes   aegypti,   vetor  da  dengue,   zika  e   chikungunya.   Uma  das  medidas
de  maior   impacto  ten  sido   o  uso  do   carro   do   furnace   que  percorre   os
bairros   da   cidade,   aplicando   o   inseticida   que   ajuda   a   controlar   a
populac:ao   do  mosquito.   Essa   agao,    aliada   ao   trabalho   de   campo,    com
visitas    domiciliares    e    orientaGao    aos    moradores,     ten    mostrado
resultados     significativos     na     reduc:ao     dos     casos     de     dengue.     A
dedicac:ao    e    o    empenho    dos    funcionarios    da    Zoonose   merecem   nosso
reconhecimento  e  gratidao,   pois   sao   fundamentais  para  o  controle  da
dengue   e   outras   doen?as   transmitidas   pelo  Aedes   aegypti.   Portanto,
a  presente  e  singela  homenagem  6  uma  forma  de  reconhecer  publicamente
a  importancia  do  trabalho  realizado  por  esses  profissionais.   Diante
dessas    considerac6es,     a    Camara    Municipal    de    Guararema    APLAUDE    E
PARABENIZA   os   funcionarios   do   Centro   de   Controle   de   Zoonoses   e   que
finalmente,    ap6s    do    deliberado,    se    de    ciencia    aos    homenageados.
Sala    das    Sess6es,     17    de    Junho    de    2024.      (a)     SIDNEI     SANTOS    LEAL,
Vereador;   14°)   MOGao   de  Aplausos   n°   11/2024,   de   autoria   do   Vereador

Ata   da   10-    Sessao   Ordinarla   do   ano   de   2024
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Claudinei    Santos    de    Oliveira,    a    qual    continha    o    seguinte    teor:
Colendo    Plenario,    A   presente    Mo€ao    tern    como    principal    objetivo
aplaudir   e   parabenizar   a   Sociedade   Esportiva   FLAMA,   que   ha   26   anos
faz     a     diferenc:a     na     vida     de     diversos     atletas     do     Municipio.
•uscificativa:   Em  1992,   Mauro  Nery  de  Oliveira  encontrava-se  em  Rio
Verde,    no    Estado    de   Mato    Grosso    do    Sul,    local    em   que    iniciou   o
desenvolvimento   de   urn   trabalho   com   jovens   e   crianc:as   carentes.   Na
epoca,   comprou  uma  bola  e   incentivou  jovens  e  crianGas  a  praticarem
o    futebol.    Ja   em   Guararema,    Mauro    comeGou   a    incentivar    jovens    e
crianc:as  a  praticarem  o  futebol,   no  Bairro  Maracatu.   Foi  quando  seu
amigo,   Flavio   Barbosa,   se  ofereceu  para  ajudar  e,   no  dia   21   de  maio
de   1998,    surgiu   o   Projeto   ``FLAMA".    Compravam  bolas   e   tenis   para   os
mais   carentes   e,    a   cada   dia,    aumentava   o   niinero   de   participantes
vindo  tamb6m  de  bairros  vizinhos.   Atualmente,   o  Projeto  FLAMA  atende
em  torno   de   120   atletas   da   Regiao   Norte   de   Guararema   e   dos   bairros
centrais.    Por  muito   tempo,   o   Projeto   FLAMA   contou   apenas   com  Mauro
e   Flavio,   mas,   passado   algum  tempo,    tomou   uma   proporc:ao   tao   grande
que   passou    a    contar    com   voluntarios,    entre   pais    e    amigos,    como
Fernando  Aquino  Messias  Arruda,   Danilo  Justiniano  dos  Santos  e  Lucas
Santos  Machado.   0  resultado  tornou-se  tao  eficaz  que,   essas  crianGas
e   adolescentes,    ao   tornarem-se   adultos,    retornam   ao   Projeto   para
auxiliar   quem   os   auxiliou.    Hoje,    o   FLAMA   e   conhecido   nas   cidades
vizinhas   de   Guararema   e   ja   conquistou   trofeus   como   Campeao,   Vice-
Campeao   e   3°   Colocado   em   Campeonatos   do   Municipio   e   Regiao.    Sao   os
atuais   campe6es  municipais   (2023)   e   estao  classificados  em  todas   as
categorias   para   2024:    Sub-8,    Sub-9,    Sub-13,    Sub-15,    Sub-18   e   Sub-
20.   Atualmente,   o   Projeto   conta   com  o   apoio  de  pessoas   que   cedem  as
quadras   para   os   treinos,    pois   ainda   nao   ten   sede   pr6pria.    Sao   26
anos   ininterruptos   de   hist6ria   e   dedicac'ao   junto   a   esses   jovens   e
crianGas   que,   mesmo   com  as   dificuldades   financeiras,   se  mantem   com
garra  e  perseveranc:a.   A  ``Sociedade  Esportiva  FLAMA"  ten  transformado
a   vida   de   centenas   de   crianGas   e   adolescentes,   deixando   urn  legado
de   responsabilidade   e   comprometimento,   motivos   que   tornam  mais   do
que   justa   esta   singela   homenagem.    Diante   dessas    considera€6es,    a
Camara    Municipal     de    Guararema    APLAUDE    E     PARABENIZA    a     Sociedade
Esportiva   FLAMA  e   que   finalmente,   ap6s   do  deliberado,   se  de   ciencia
a   homenageada.    Sala   das   Sess6es,17   de   Junho   de   2024.     (a)    CLAUDINEI
SANTOS    DE    OLIVEIRA,     Vereador,.     15°)     MOGao    de    Apoio    n°     12/2024,     de
autoria  do  Vereador   Sidnei   Santos   Leal,   a   qual   continha  o   seguinte
teor:   Colendo  Plenario,   A  presente  MOGao  ten  como  principal  objetivo
apoiar    a     implementac:ao    da    exigencia    de    escolaridade    de    nivel
superior   para   a   admissao   de   Escreventes    Tecnicos   no   Tribunal    de
JustiGa    do    Estado    de    Sao    Paulo.     Justificativa:     Considerando    a

Ata   da   10.   Sessao   ordin6ria   do   ano   de   2024
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importancia       de       se       garantir       a       eficiencia,        qualidade       e
profissionalismo    nas    atividades    desempenhadas    pelos    Escreventes
Tecnicos   no   Tribunal   de   Justic:a   do   Estado   de   Sao   Paulo,    e   que   as
funG6es    a    eles    atribuidas    exige    urn   alto    nivel    de    conhecimento,
habilidades  especificas  e  capacidade  de  lidar  com  situaG6es  de  alta
responsabilidade,   a  exigencia  de  escolaridade  de  nivel  superior  visa
assegurar   que   os   candidatos   possuam  a   qualificaGao   necessaria  para
o   desempenho   adequado   das    func:6es.    Tal   medida   contribuira   para   a
valorizagao   da   carreira   dos   Escreventes   Tecnicos,    incentivando   a
busca      por      aprimoramento      academico      e      profissional,      alem     de
proporcionar      uma      prestac:ao      jurisdicional      mais      eficiente      e
qualificada      a      populac:ao.       Alem      disso,       a      modernizac:ao      e      o
aprimoramento  dos   servic:os  ptiblicos   sao  objetivos  essenciais  para  o
desenvolvimento   institucional   e   a   melhoria   continua   dos    serviGos
prestados  pelo  Tribunal  de  Justic:a  do  Estado  de  Sao  Paulo.   Portanto,
manifesto   o  meu  apoio   a   implementaGao  da   exigencia  de   escolaridade
de  nivel  superior  para  a  admissao  de  Escreventes  Tecnicos  no  Tribunal
de    JustiGa   do   Estado   de    Sao    Paulo,    entendendo    que    tal   medida    6
fundamental    para    a    melhoria    dos    servic;os    judiciarios    e    para    a
valorizaGao  dos  profissionais   da  area.   Diante  dessas   consideraG6es,
a   Camara   Municipal   de   Guararema   APOIA   a   implementacao   da   exigencia
de   escolaridade   de   nivel   superior   para   a   admissao   de   Escreventes
Tecnicos   no   Tribunal   de   JustiGa   do   Estado   de   Sao   Paulo.    Sala   das
Sess6es,17   de   Junho   de   2024.     (a)    SIDNEI   SANTOS   LEAL,   Vereador;    16°)
Balancete   Sintetico   e   Analitico   da   Camara   Municipal   de   Guararema
referente   ao   mss   de   Maio   de   2024;    17°)    oficio/PMG   N°    118/2024,    de
06/06/2024,    atraves   do   qual   o   senhor   Prefeito   Municipal   encaminha
as    seguintes    Leis,     acompanhadas    das    respectivas    publicaG6es    no
Jornal   Gazeta   de   Sao   Paulo:    Lei   n°    3668,    de    05   de   junho   de   2024,
correspondente   ao   Aut6grafo   n°    15/2024,    oriundo   do   Projeto   de   Lei
n°   12/2024,   de  autoria  do   Executivo  Municipal   e  que   ``Aprova  o   Piano
Plurianual   pela   Primeira   Infancia   do   Municipio   de   Guararema'';   Lei
n°    3669,    de    05   de    junho   de    2024,    correspondente   ao   Aut6grafo   n°
16/2024,     oriundo    do    Projeto    de    Lei    n°     13/2024,     de    autoria    do
Executivo   Municipal   e   que   ``Estabelece   as   Diretrizes   Or€amentarias
para   o   exercicio   de   2025   e   da   outras   providencias.'';    Lei   n°    3670,
de    05    de    junho    de    2024,     correspondente    ao   Aut6grafo    n°    21/2024,
oriundo    do    Projeto    de    Lei    n°    22/2024,     de    autoria    do    Executivo
Municipal   e  que   ``Altera  a   classificagao  de   Casa  de   Convivencia  para
Espac:o   Multiuso   Paratei   "Francisco   Antonio   Candido'',    o   equipamento
publico   denominado   pela   Lei   Municipal    n°    3667,    de   24   de   maio   de
2024.";    18°)    oficio/PMG  N°   119/2024,    de   10/06/2024,    atraves   do   qual
o      senhor      Prefeito      Municipal      encaminha      as      seguintes      Leis,
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acompanhadas   das    respectivas   publica?6es   no   Jornal   Gazeta   de   Sao
Paulo:     Lei    n°     3671,     de    07    de    junho    de    2024,     correspondente    ao
Aut6grafo    n°     17/2024,     oriundo    do    Projeto    de    Lei    n°    18/2024,     de
autoria  do  Vereador  Sidnei  Santos  Leal  e  que  ``Denomina  ``Odair  Pereira
de      Souza"     o      Deck      Flutuante     existente,      localizado     no      ``Pier
Trampolim'',   as  margens  do  Rio  Paraiba  do  Sul,   situado  na  Rua  Joaquim
Ferreira   de   Mattos   Jr.,   Bairro   Itapema,   neste   Municipio.",.   Lei   n°
3672,   de  07  de  junho  de  2024,   correspondente  ao  Aut6grafo  n°   18/2024,
oriundo  do   Projeto  de  Lei  n°   19/2024,   de   autoria  do  Vereador   Sidnei
Santos    Leal    e    que    ``Denomina    ``Paulo    Geanetti    Machado"    o    Complexo
Esportivo   a   ser   implantado   no   espa€o   Publico   localizado  ao   lado   da
ponte   que   liga   a   Rua   Dona   Laurinda   a   Rua   Maria   Apparecida   Freire
Martins.",.    Lei   n°    3673,    de   07   de   junho   de   2024,    correspondente   ao
Aut6grafo    n°     19/2024,     oriundo    do    Projeto    de    Lei    n°    20/2024,     de
autoria    do    Vereador    Sidnei     Santos     Leal     e    que     ``Denomina     ``Jos6
Francisco    de    Lima"    a    ciclovia    a    ser    implantada    na   Avenida    Joao
Barbosa  de   Oliveira,   neste  Municipio.";   Lei   n°   3674,   de   07   de   junho
de   2024,   correspondente  ao  Aut6grafo  n°   20/2024,   oriundo  do   Projeto
de   Lei   n°   21/2024,   de   autoria  do  Vereador  Andre  Augusto  de   Oliveira
e   que   ``Denomina   ``Jose   Radar   da   Silva'',   a   ponte   que   tera   inicio   na
altura   do   ninero   235   da   Rua   Dona   Laurinda   e   termino   na   Rua   Maria
Apparecida   Freire  Martins,   neste  Municipio.   Terminada   a   leitura,   e
antes   de   deliberar   o   Expediente,    a   senhora   Presidente   colocou   em
dnica   discussao   os   Requerimentos   de   Urgencia   Especial,   de   autoria
da  Mesa   da   Camara,   referente   aos   Projetos   de   Lei   mos.   24   e   26/2024.
Nao  havendo  Vereadores   interessados  em  discutir  os  Requerimentos,   a
Senhora    Presidente    colocou-os    em    dnica    votac:ao    e    comunicou    ao
Plenario  que   ela   seria   nominal   em  conformidade   com  a   alinea   `b'   do
art.     198    do    Regimento    Interno.    A    seguir,     a    senhora    Presidente
solicitou  ao  1°  Secretario  que  fizesse  a  chamada  nominal  dos  senhores
Vereadores    para    que    manifestassem    os     seus    votos     as    materias.
Encerrada   a   votagao,   proclamou   o   resultado,    sendo   os   Requerimentos
de  Urgencia  Especial  aos   Projetos  de  Lei  n°s.   24   e  26/2024   aprovados
por   unanimidade   de   votos,    em   dnica   discussao   e   votac:ao.   A   seguir,
tendo   em  vista   a   aprovac:ao   dos   Requerimentos   de   Urgencia   Especial,
a   senhora   Presidente   suspendeu  a   Sessao  pelo   tempo  necessario  para
que   as   Doutas   Comiss6es   Permanentes   se   reunissem   em   conjunto   para
emitirem  os  pareceres  competentes  sobre  a  materia,   conforme  disposto
no   Regimento   lnterno.    Isto   posto,   decorrido   o   tempo   necessario,    a
senhora     Presidente     reiniciou    os     trabalhos     da    presente     Sessao
ordinaria   e   solicitou   ao   1°   Secretario   que   novamente   procedesse   a
chamada    dos    Vereadores.    Constatada    a    present:a    de    10    Vereadores,
ausente   a   Vereadora  Maria   de   Fatima   Soares   Pereira   de   Souza,   tendo
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a  sua  ausencia  justificada,   a  senhora  Presidente  comunicou  ao  Douto
Plenario     que     as     Comiss6es     Permanentes     emitissem     os     Pareceres
competentes   em  conjunto   sobre   os   Projetos   de   Lei   mos.   24   e   26/2024,
os  quais   seriam  encaminhados  para  a  ``Ordem  do  Dia"  desta  Sessao  para
dnica    discussao    e    votaGao.    A    seguir,     a    senhora    Presidente    deu
continuidade  ao  Expediente  e  fez  as  seguintes  deliberaG6es,   a  saber:
10)    Encaminhou  para   a   ordem  do   Dia   para   dnica   discussao   e   votac:ao:
a)    Projeto   de   Lei   n°   23/2024,    de   autoria   do   Executivo   Municipal   e
que   ``Extingue  escolas   desativadas   da  Rede  Municipal   de   Ensino.";   b)
Projeto  de  Lei  n°   24/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei  Santos  Leal
e  que   ``Altera  a  ementa  e  o  artigo   1°   da  Lei  Municipal   n°   3.673/2024,
que   denomina   ``Jose   Francisco   de   Lima"   a   ciclovia   a   ser   implantada
na   Rua   Joao   Barbosa   de   Oliveira,    neste   Municipio.'';    c)    Projeto   de
Lei   n°    26/2024,    de   autoria   do   Vereador   Sidnei   Santos    leal   e   que
``Denomina    ``Frederico    Augusto    Ferreira    de    Andrade"    -    ``Dindin"    a

ciclovia   a   ser   implantada   neste   Municipio.";   2°)   Encaminhou  para   a
ordem  do  Dia  para   segunda  discussao  e  votaGao:   a)    Projeto  de  Lei   n°
15/2024,   de  autoria  do  Vereador  Irineu    Claudio  Leite  e  que  ``Denomina
``Estrada   Municipal   Kunitomo"   a   via   pilblica   que   especifica,    neste

Municipio.'';    b)    Projeto   de   Lei   n°    17/2024,    de   autoria   do   Vereador
Sidnei    Santos    Leal    e    que    ``Denomina    ``Ciclovia    Paulo    Suguimoto"    a
ciclovia    a    ser    implantada    neste    Municipio.'';     3°)     Encaminhou    as
Comiss6es   de   Justic;a   e   Reda€ao;   e   de   Financas   e   OrGamento:    Projeto
de   Lei   n°   25/2024,    de   autoria   do   Vereador   Irineu   Claudio   Leite   e
que   ``Denomina   Rua   ``Tos6   Cardoso   de   Souza   Filho"   a   via   pdblica   que
especifica,     no    Bairro    Sitio    dos    Quinze,     neste    Municipio.'';     4°)
Colocou  em  delibera?ao,   nos   termcis   regimentals,   a  MOGao  de  Aplausos
n°   09/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei  Santos  Leal,   em  que  aplaude
e   parabeniza   os   medicos,    enfermeiros   e   funcionarios   da   Santa   Casa
de  Miseric6rdia  de  Guararema  por  toda  dedica€ao  e  empenho  em  tratar
os   pacientes,   principalmente   os   acometidos   pela   dengue,   a   qual   foi
aprovada      por      unanimidade      de      votos      e      determinado      o       seu
encaminhamento;   50)   Colocou  em  deliberac:ao,   nos   termos   regimentals,
a  Moc:ao  de  Aplausos  n°   10/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei   Santos
Leal,    em   que    aplaude    e    parabeniza    os    funcionarios    do    Centro    de
Controle    de    Zoonoses    da    Prefeitura    Municipal    de    Guararema    pelo
es forGo   incansavel,   pela   dedicaGao   e  medidas   eficazes   no   combate   a
dengue  em  nossa  cidade,   a  qual  foi  aprovada  por  unanimidade  de  voto
e  determinado  o   seu  encaminhamento,.   6°)   Colocou  em  deliberagao,   no
termos   regimentals,    a   MOGao   de   Aplausos   n°    11/2024,    de   autoria   do
Vereador  Claudinei   Santos   de   Oliveira,   em  que   aplaude   e  parabeniza
os   a   Sociedade   Esportiva   FLAMA,    que   ha   26   anos   faz   a   diferenga   na
vida   de   diversos    atletas    do   Municipio,    a   qual    foi    aprovada   por
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unanimidade   de   votos   e   determinado   o   seu   encaminhamento;    7°)   Mo€ao
de   Apoio   n°   12/2024,   de   autoria   do   Vereador   Sidnei   Santos   Leal,   em
que   apoia   a    implementa?ao   da   exigencia   de   escolaridade   de   nivel
superior   para   a   admissao   de   Escreventes    Tecnicos   no   Tribunal   de
JustiGa  do  Estado  de  Sao  Paulo,   a  qual   foi  aprovada  por  unanimidade
de    votos    e    determinado    o    seu    encaminhamento;     80)     Determinou    o
encaminhamento   das   Indicac:6es   apresentadas   ao   Prefeito.    Nada   mais
havendo  para   o   Expediente,   a   Senhora   Presidente   facultou   a  palavra
aos   Vereadores   inscritos   para   o   ``Pequeno   Expediente".    Nao   havendo
Vereadores     inscritos     para     o     ``Pequeno     Expediente",      a     Senhora
Presidente    facultou    a    palavra    aos    Vereadores    inscritos    para    o
``Grande  Expediente''.   Nao  havendo  Vereadores  inscritos  para  o  ``Grande

Expediente"    e    nada   mais    havendo    a    tratar,    a    Senhora    Presidente
suspendeu  o  intervalo  regimental  para  que  pudessem  dar  continuidade
a    presente     Sessao    Ordinaria,     passando    para    a    ``Ordem    do    Dia",
organizada    pela    Mesa,     ouvido    o    Colegio    de    Lideres,     devidamente
publicada  atraves  do  Edital  n°   14,   de   12  de  junho  de  2024.   A  seguir,
solicitou   ao   1°   Secretario   que   procedesse   a   leitura   das   materias
constantes    da    ``Ordem    do     Dia".     Neste    momento    o    Vereador    Marcos
Wezassek    de    Britto    pediu    ``Questao    de    Ordem"    e    requereu    fosse
dispensada   a   leitura   das   materias   por   ja   serem  de   conhecimento   de
todos    os    Vereadores.    A    Senhora    Presidente    colocou    em   vota?ao    o
requerimento   apresentado   pelo   Vereador   Marcos   Wezassek   de   Britto
para   que   fosse   dispensada   a   leitura   das   mat6rias   por   ja   serem   de
conhecimento    de    todos    os    Vereadores,     o    qual    foi    aprovado    por
unanimidade   de   votos.   A   seguir,    o   1°   Secretario   passou   ao   item   urn
da  ``Ordem  do  Dia'',   constante  do  Projeto  de  Lei  n°  23/2024,   de  autoria
do   Executivo  Municipal   e   que   "Extingue   Escolas   desativadas   da   Rede
Municipal   de   Ensino.",    procedendo   a   leitura   do   Parecer   n°   20/2024
da   Comissao   de   JustiGa   e   Redac:ao;   do   Parecer   n°   09/2024   da   Comissao
de    EducaGao,     Sadde,    Assistencia    e    Meio    Ambiente;     do    Parecer    n°
07/2024   da   Comissao   de   Obras   e   Servi?os   Pdblicos;    e   do   Parecer   n°
20/2024    da    Comissao    de     FinanGas     e    OrGamento    que     se    manifestam
favoraveis    ao    Projeto    de    Lei    nos    termos    propostos.    Encerrada    a
leitura,   a   Senhora   Presidente   colocou   o   referido   Projeto   de   Lei   em
tinica   discussao.   Nao   havendo  Vereadores   interessados   em  discutir   o
Projeto,   a   senhora   Presidente   colocou-o  em  dnica  votac:ao.   Encerrada
a  votagao,   proclamou  o  resultado,   sendo  o  Projeto  de  Lei  n°   23/2024,
aprovado   por   unanimidade   de   votos,    em  bnica   discussao   e   votac:ao;   A
seguir,    o    1°    Secretario   passou   ao    item   dois    da    ``Ordem   do    Dia",
constante  do  Projeto  de  Lei  n°  24/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei
Santos   Leal   e   que   ``Altera   a   ementa   e   o   artigo   1°   da   Lei   Municipal
n°    3.673/2024,    que   denomina   ``Jose   Francisco   de   Lima"   a   ciclovia   a
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ser   implantada  na   Rua   Joao   Barbosa   de   Oliveira,   neste  Municipio.'',
procedendo  a  leitura  do  Parecer  em  Conjunto  n°   06/2024  das  Comiss6es
de   JustiGa   e   RedaGao   e   de   Finan€as   e   OrGamento,    tendo   em   vista   a
aprova€ao  do  Requerimento  de  Urgencia  Especial,   e   que   se  manifestam
favoraveis    ao    Projeto    de    Lei    nos    termos    propostos.    Encerrada    a
leitura,   a   Senhora   Presidente   colocou  o   referido   Projeto   de   Lei   em
tinica  discussao.   Nao   havendo  Vereadores   interessados   em  discutir   o
Projeto,   a   senhora   Presidente   colocou-o  em  dnica  votac:ao.   Encerrada
a  votaGao,   proclamou  o  resultado,   sendo  o  Projeto  de  Lei  n°   24/2024,
aprovado  por   unanimidade   de   votos,   em  dnica   discussao   e   votac:ao;   A
seguir,    o    10    Secretario   passou   ao    item   tres    da    ``Ordem   do    Dia'',
constante  do  Projeto  de  Lei  n°  26/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei
Santos  Leal  e  que  ``Denomina  ``   Frederico  Augusto  Ferreira  de  Andrade"
-     ``Dindin"     a     ciclovia     a     ser     implantada,      neste     Municipio.",

procedendo  a  leitura  do  Parecer  em  Conjunto  n°   07/2024   das  Comiss6es
de   Justic;a   e   Redac:ao;    e   de   Financ;as   e   OrGamento,    tendo   em   vista   a
aprovaGao  do  Requerimento  de  Urgencia  Especial,   e  que   se  manifestam
favoraveis    ao    Projeto    de    Lei    nos    termos    propostos.    Encerrada    a
leitura,   a   Senhora   Presidente   colocou  o   referido   Projeto   de   Lei   em
tinica    discussao.     Neste    momento    manifestou-se    o    Vereador    Sidnei
Santos     Leal     e     disse     o     seguinte:      ``Senhora     Presidente,     Senhores
Vereadores,   Municipe   aqui   presente,   em  especial  meu  amigo   Frederico,   o
Dudu.    i    somente   para   oficializar   o   meu   pedido   e   agradecer   tambem   os
Senhores  Vereadores   por   ter   entrado  hoje   esse  pedido   com  urgencia,   ate
por  conta  de  estarmos  quase  com  a  ciclovia  pronta  e  para  poder  inaugurar,
mas  me   deixou  muito   feliz   a   propositura   ser  o   none   de   urn  grande   amigo,
o   Dindin  era   uma  pessoa   que   convivi,   joguei   futebol   com  ele,   era  muito
dedicado,    uma   pessoa    que    fez   muito   por   nossa    cidade,    para   quem   nao
conheceu,   ele   6  pal   do   Dudu   que   trabalha  aqui   no   Bombeiro   com  a   gente,
e   o   Seu   Frederico  Augusto,   mais   conhecido   com  Dindin,    foi   casado   com  a
Rosa,   com  a  Dona  Rosinha,   teve  cinco  filhos,   o  Andre,   da   Policia  Civil,
o   Dudu   representando   a   familia   aqui,   teve   sete   netos,   e   uma  pessoa   que
ajudou  muita  gente  dentro  da  Bardella,   levando  muita  gente  de  Guararema
para   trabalhar   la,   construiu   o   futuro   de  muitos   jovens   aqui   na   cidade
nas   d6cadas   de    80   e   90.    Entao   fica   aqui   o   meu   agradecimento   a   voces
Vereadores  que  n6s   conseguimos  ai   estar  aprovando  esse  projeto  hoje,   de
importancia   para   o   Municipio,   uma   ciclovia   nova,   nun   lugar   ben  bacana
que   e   aqui   o   Bairro   Ipiranga,    bairro   aqui   do   nosso   querido   Vereador
Andre,   do   De,    cuida   bern  la   viu   De,   da   ciclovia,    e   acho   que   e  merecido
o   none   do   nosso   querido   amigo   Dindin   nessa   ciclovia.    Entao   fica   aqui
meus    agradecimentos   mais   uma   vez    aos    Senhores   Vereadores,    a   Senhora
Presidente,    e    conto   com   o   voto   de   todos   voces.".    Nao    havendo   mais
Vereadores   interessados  em  discutir  o  Projeto,   a  senhora  Presidente
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colocou-o     em    dnica    vota?ao.     Encerrada     a    votagao,     proclamou    o
resultado,      sendo     o     Prc)jeto     de     Lei     n°     26/2024,      aprovado     por
unanimidade   de   votos,   em  dnica   discussao   e   vota?ao.   A   seguir,   o   1°
Secretario   passou   ao   item   quatro   da   ``Ordem   do   Dia",    constante   do
Projeto   de   Lei   n°    15/2024,    de   autoria   do   Vereador   Irineu   Claudio
Leite  e  que  ``Denomina  ``Estrada  Municipal  Kunitomo"  a  via  pdblica  que
especifica,    neste   Municipio,    procedendo   a    leitura   do    Parecer   n°
17/2024   da   Comissao   de   Justi€a   e   RedaGao;    e   do   Parecer   n°    17/2024
da  Comissao  de   FinanGas   e  OrGamento  que   se  manifestam  favoraveis   ao
Projeto  de  Lei  mos  termos  propostos.   Encerrada  a  leitura,   a  senhora
Presidente   colocou  em  segunda   discussao   o   referido   Projeto  de   Lei.
Neste   momento   o   Vereador   Marcos   Wezassek   de   Britto   pediu   ``Questao
de   Ordem"    e   entregou   uma   proposta   de   emenda   a   Mesa.    Encerrada   a
leitura,   a   Senhora   Presidente   colocou   o   referido   Projeto   de   Lei   em
segunda    discussao.     Neste    momento    o    Vereador    Marcos    Wezassek    de
Britto   pediu   ``Questao   de   Ordem"   e   entregou   a   Mesa   uma   proposta   de
emenda    ao    Projeto    de    Lei,    de    autoria    da    Comissao    de    Justi€a    e
Redac:ao.    Isto    posto,    a    senhora    Presidente    recebeu    a    proposta    e
solicitou   ao   1°   Secretario   que   fizesse   a   sua   leitura:    PROPOSTA   DE
EMENDAS    MODIFICATIVAS:    A   Mesa    Diretora:    Propomos    a   Mesa    Diretora,
com    base    nos    Artigos     129    e     180    do    Regimento    Interno,     Emendas
Modificativas   ao   Projeto   de   Lei   n°    15,    de   17   de   maio   de   2024,    de
autoria   do   Vereador   Irineu   Claudio   Leite   e   que   ``Denomina   ``Estrada
Municipal  Kunitomo"  a  via  pdblica  que  especifica,   neste  Municipio''.
Justificativa:   Estas  Emendas  Modificativas  ten  por  objetivo  alterar
a  redagao  dos   textos  da  ementa  e  do  art.   1°   da  propositura,   de  modo
a   adequa-las   aos   parametros   Municipais   com   relaGao   aos   logradouros
ptiblicos.      A      atual      redaGao      consta      a      classificac:ao      ``Estrada
Municipal",       a      via      pdblica      que      especifica.       Entretanto,       a
classificac:ao   adequada   a    ``Rua".    Nestes    termos,    seguem   as   Emendas
Modificativas:   Modifica   a   redac:ao  da  ementa  e  do  art.   1°   do  projeto
de    lei,    que   passam   a   vigorar,    respectivamente,    com   as    seguintes
reda?6es:      Ementa:       ``Denomina      ``Rua     Kunitomc)"     a     via     ptfblic`a     gL]e
especifica,   r]este  A4u/iicipio. "  Art.1°   ``Art.1°   Fica   denominada   ``Rua
Kunitomo"   a   via   pdblica   que   se   inicia   na   altura   do   ndmero   550   da
Rodovia  Henrique  Eroles,   no  Bairro  Convento,   e  termina  na  divisa  com
o   Municipio   de   Mogi   das   Cruzes,    com   extensao   aproximada   de   880,23m
(oitocentos     e     oitenta    metros     e     vinte     e     tres     centimetros)."
Guararema,    Sala   das    Sess6es,    em   17    de    junho   de    2024.    Comissao   de
Justiga   e   RedaGao.     (a)    MARCOS   WEZASSEK   DE   BRITTO,    Vice-Presidente;

(a)     EDUARDO    APARECIDO    MOREIRA    FRANCO,     Membro.     Deixa    de    assinar    a

presente   Proposta   de   Emendas   Modificativas   a   Presidente   Maria   de
Fatima  Soares  Pereira  de  Souza,   por  motivos  de  sadde.  Ap6s  a  leitura,
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a  senhora  Presidente  colocou  em  discussao  no  Plenario  o  recebimento
da   proposta   de   emendas   ao   Projeto   de   Lei   n°    15/2024.    Nao   havendo
Vereadores   interessados   em   discutir   o   recebimento   da   proposta   de
emendas,    a   senhora   Presidente   colocou   em   vota€ao   a   sua   aceitaGao.
Encerrada   a  votacao,   proclamou  o   resultado,   sendo   o   recebimento  da
proposta  de  emendas   apresentada  pela  Comissao  de   Justic:a  e  Redac:ao,
aprovada  por  unanimidade  de  votos.     Isto  posto,   a  senhora  Presidente
colocou      em     discussao      a     materia,      e      nao      havendo      Vereadores
interessados  em  discutir,   suspendeu  por  alguns  minutos  a  Sessao  para
que    as    Comiss6es    Permanentes    se    reunissem   e    emitissem   o    parecer
acerca     das     Emendas     Plenarias     apresentadas.      Decorrido     o     tempo
necessario,    a    senhora    Presidente    solicitou    que    o    1°    Secretario
fizesse   novamente   a   chamada   dos   senhores   Vereadores.    Presentes   10
Vereadores,     ausente    apenas    a    Vereadora    Maria    de     Fatima    Soares
Pereira  de  Souza,   tendo  a  sua  ausencia  justificada,   e  havendo  n`inero
legal  para  deliberac;ao,   a  senhora  Presidente  deu  prosseguimento  aos
trabalhos    da   presente    Sessao   Ordinaria,    e   ao    Projeto   de   Lei   n°
15/2024,   o  qual  estava  sendo  tratado,   de  autoria  do  Vereador   Irineu
Claudio   Leite   e   que   ``Denomina   ``Estrada   Municipal    Kunitomo"   a   via
pdblica   que   especifica,   neste  Municipio.",   procedendo   a   leitura   do
Parecer   em  Conjunto   n°   08/2024   das   Comiss6es   Permanentes   de   JustiGa
e   RedaGao   e   de   FinanGas   e   Orc:amento,    que   se   manifestam   favoraveis
as    Emendas    Modificativas,     de    autoria    da    Comissao    de    Justic;a    e
Redac;ao,    e   solicitou   que   o   1°    Secretario   fizesse   a   sua   leitura:
COMISS6ES    DE    JUSTICA   E    REDAGAO;     E    DE    FINANGAS    E    ORCAMENTO:     PARECER

CONJUNTO      N9      08/2024:       Relat6rio:       Trata      as      Emendas       Plenarias
Modificativas,   de  autoria  da  Comissao  de  Justic:a  e  RedaGao  ao  Projeto
de  Lei  n915/2024,   de  autoria  do  Vereador  Irineu  Claudio  Leite  e  que
``Denomina  ``Estrada  Municipal  Kunitomo"  a  via  pdblica  que  especifica,

neste    Municipio".    Voto    -    As    Comiss6es    Permanentes    de    JustiGa    e
Redac:ao;    e    de    FinanGas    e    Orcamento    sao    de    parecer    favoravel    as
Emendas   Modificativas   a   ementa   e   ao   art.1°   do   Projeto   de   Lei.   i   o
parecer   s.in.j.    Sala   das   Comiss6es,17   de   junho   de   2024.    COMISSAO   DE
JUSTIGA   E   REDAGAO;     (a)    Marcos   Wezassek   de   Britto,    Vice-Presidente,.
(a)    Eduardo   Aparecido   Moreira    Franco,    Membro.    Deixa   de    assinar   o
presente    Parecer   a    Presidente   Maria   de    Fatima   Soares    Pereira   de
Souza,     por   motivos    de    satide.     COMISSAO    DE    FINANGAS    E    ORGAMENTO     (a)
Andre   Augusto   de   oliveira,    Presidente;    (a)    Reinaldo   Gaspar,   Vice-
Presidente;    (a)    Irineu   Claudio   Leite,   Membro.   Encerrada   a   leitura,
a   Senhora    Presidente    colocou   o   referido    Projeto   de   Lei    em   dnica
discussao.     Nao     havendo     Vereadores     interessados     em    discutir     o
Projeto,   a   senhora   Presidente   colocou  em  segunda  vota€ao  as  Emendas
Modificativas.   Encerrada  a  votac:ao,   proclamou  o  resultado,   sendo  as
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Emendas  Modificativas  aprovadas  por  unanimidade  de  votos,   em  segunda
discussao    e    votac:ao.    A   seguir,     a    senhora    Presidente    colocou    em
segunda    votac;ao     o     Projeto     de     Lei     n°     15/2024,      com    as     Emendas
Modificativas.   Encerrada   a   votagao,   proclamou   o   resultado,   sendo   o
Projeto  de  Lei  n°   15/2024   com  as  Emendas  Modificativas,   aprovado  por
unanimidade   de   votos,    em   segunda   discussao   e   votaGao.   A   seguir,    o
1°   Secretario   passou   ao   item   cinco   da   ``Ordem  do   Dia'',    constante   do
Projeto  de  Lei  n°   17/2024,   de  autoria  do  Vereador  Sidnei  Santos  Leal
e     que     ``Denomina     ``Ciclovia     Paulo     Suguimoto"     a     Ciclovia     a     ser
implantada,   neste   Municipio.",   procedendo   a   leitura   do   Parecer   n°
18/2024   da   Comissao   de   JustiGa   e   RedaGao;    e   do   Parecer   n°    18/2024
da   Comissao   de   FinanGas   e   OrGamento,    que   se   manifestam   favoraveis
ao    Projeto   de   Lei    nos    termos   propostos.    Encerrada    a    leitura,    a
Senhora    Presidente    colocou   o    referido    Projeto   de   Lei    em   segunda
discussao.     Nao     havendo     Vereadores     interessados     em    discutir     o
Projeto,      a     senhora     Presidente     colocou-o     em     segunda     votagao.
Encerrada   a   votaGao,   proclamou   o   resultado,    sendo   o   Projeto   de   Lei
n°   17/2024,   aprovado  por  unanimidade  de  votos,   em  segunda  discussao
e    votac:ao.     Nada    mais    havendo    para    a    ``Ordem    do    Dia'',     a    Senhora
Presidente     facultou     a     palavra     aos     Vereadores     inscritos     para
``Explica?6es  Pessoais''.   Neste  momento  manifestou-se  o  Vereador  Andre

Augusto  de  Oliveira  e  disse  o  seguinte:   ``Boa  tarde  Senhora  Presidente,
Nobres   Vereadores   e   Vereadoras,    Municipes   que   mos   acompanham   pela   TV
Camara,     Municipes    presentes,     Municipe    presente,     boa    tarde.     Senhora
Presidente,   o   uso  da   tribuna   nesse  momento   se   refere   ao   Projeto   de   Lei
de   minha   autoria,    de   n\inero   3674,    que   trata   da   ponte,    da   denominacact
Jose   Radar   da   Silva   a   ponte   que   tera    inicio   na   altura   da   Rua    Dona
Laurinda,     numeral    235,     ao    t6rmino    da    Rua    Maria    Apparecida    Freire
Martins,   nesse  municipio.  Antes  de  dar  segmento,   Presidente,   eu  gostaria
de   agradecer   a   Deus   por   permitir   esse   momento,    e   agradecer   as   Nobres
Vereadoras   e   Vereadores,    pela   votaGao   unanime   e   o   que   eu   sempre   digo
que  sao  Vereadores   e  Vereadoras  que   trabalham  e  legislam  sempre  em  prol
do  bern  comum.   Eu  vou  ler  urn  breve  hist6rico  do   Senhor  Radar,   Jose   Radar
da  Silva:   Senhor  Jose  Radar  da  Silva,   conhecido  como  Silva  Radar  nasceu
em   1928    na   Bahia.    Era   de   familia    simples   e   tinha   muitos    irmaos.    Ele
ajudava   o   pal   no   manejo   de   gado   e   logo   cedo,    aos   12   anos   diz   para   os
pals   que   nao  gostava  daquele   tipo  de   trabalho  e  partiu  para   trabalhar
como    comerciante.    Com   o    carro    de    boi    que    era    dc)    seu   pal    come€ou    a
comercializar   items   como   couro,   graos,    farinha   de  mandioca,   querosene,
tecidos.    Em   1947   veio   para   Sao   Paulo   onde   iniciou   uma   grande   jornada.
Foram  varias   as   necessidades,   mas   sempre   esteve   atento   ao   que   pudesse
melhorar  na  vida   das   pessoas.   Com  o   passar  do   tempo   nao   se   sentiu  mais
confortavel   em  morar   na   capital   e   tinha   se   tornado   urn  empreendedor   de
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sucesso.     Foi    quando    conheceu    Guararema,     aceitando    urn    convite    para
conhecer  a   Festa  do   Pessego.   Decidiu  entao  se  mudar  para  ca  pois  era  urn
local  mais  parecido  com  o  de  sua  origem.   Deixou  urn  legado  de  tres  filhos
do   primeiro   casamento,    Ant6nio   Cesar,    Maria   Jose   e   Jose   Aparecido,    e
dois   filhos   do   segundo   casamento   com  a   Senhora   Neusa,   Ladio   e   Livio.   0
Senhor   Silva   Radar,    como  era   conhecido,    trouxe   tambem  irmaos,   primos   e
sobrinhos   para   viverem   pr6ximos   a   ele.    Em   Guararema   estabeleceu   sua
raiz   colaborando   para   desenvolver,    engrandecer   a   cidade   local.    Criou
laGos,    participou   de   causas    sociais   no   Centro   Espirita   Natalicio   de
Jesus.     Atuou     como     conselheiro     da     Santa     Casa     e     acompanhou     obras
importantes    para    o    desenvolvimento    de    Guararema.     Era    urn    homem    de
personalidade   forte   e   espontanea   sempre   voltado   para   melhorar   a   vida
das   pessoas   com   que   vivia   e   das   futuras   gerac:6es.    i   de   muita   alegria
Presidente,    a   denominaGao   do   Senhor   Jose   Radar   da   Silva,    pois   a   ponte
que   se   inicia   no   numeral   235   da   Rua   Dona   Laurinda,    e   o   termino   na   Rua
Maria   Apparecida    Freire   Martins,    trara    beneficios   pois    permitira    a
passagem  de  pessoas,   veiculos  e  comboios  entre  outros,   al6m  de  favorecer
a    diminuigao    do    espa€o    e    tambem    a    diminuigao    do    tempo    impactando,
influenciando   o   desenvolvimento,    gerando   reflexos   na   nossa   economia.
Tal  denominacao  se  estende  ao   fato  do  Senhor   Silva  Radar  sempre  possuir
urn   corac:ao    enorme,     urn    espirito    leve,     uma    pessoa    que    onde    passava
contagiava   a   todos   com   sua   energia.   Tive   prazer   de   conhece-lo   pois   em
sua  casa  tinha  urn  espaGo  grandioso  que  era  possivel   se  encontrar  com  os
amigos   e   praticar   o   esporte,    bater   uma   bolinha   la   que   era   de   nosso
costume.    Pessoa   muito   do   bern   Senhor   Silva   Radar.    Diante   desses   fatos
que     justificam    a     homenagem    a     grande     lider     que     prestou     servic;os
relevantes   a   nossa   comunidade,    e   por   esse   motivo   que   a   colocacao   do
none  do  Silva  Radar  e  uma  forma,   uma  maneira  de  perpetuar  a  sua  hist6ria,
tornar   que   seus   feitos   e   suas   aG6es   sejam  reconhecidos   por  meio  de   seu
trabalho,     dignidade    e    sua    sabedoria.     Sao    essas    as    minhas    palavras
Presidente.    Que    Deus    abenGoe    a    todos.".    Nao   havendo   mais   Vereadores
inscritos   em   ``Explica?6es   Pessoais",    e   nada   mais   havendo   a   tratar,    a
senhora   Presidente   convocou   os    Senhores   Vereadores   para   a   pr6xima
Sessao   Ordinaria   a    realizar-se   no   dia    01    de    julho   do    corrente,
segunda-feira,   as   quinze   horas.   E,   para   os   efeitos   legais,   lavrou-
se  a  presente  Ata  que  depois  de  aprovada  segue  assinada  pela  Senhora


